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Ata 562 FAP (agosto extraordinária)

 

 Ata 562/2024

Aos vinte oito dias do mês de agosto de dois mil e vinte quatro, às nove horas, reuniram-se para uma
reunião extraordinária os membros do Conselho Administrativo: Sra. Sandra Raquel Kerber, Rodrigo
Rafael dos Santos Schlingvein, Vanuza Christo Barcellos, Luciana Correa da Silva, os membros do
Conselho Fiscal: Sr. Rafael Faustino, Vinicius da Silva Martins e Nara Cristina dos Santos e a Gestora
Financeira Maria Cristina de Campos Zirbes. A reunião ocorreu na Secretaria da Administração
localizada na Rua Ramiro Barcelos, 2993, Bairro Centro. A reunião iniciou com a palavra do
Presidente do Conselho Administrativo Sr. Rodrigo Rafael dos Santos Schlingvein apresentando a
pauta da reunião, após a reunião deu seguimento com a palavra da Conselheira Luciana a qual
informou que a questão do apoio jurídico do FAP ainda não está resolvida, devido à falta de um
servidor que consiga atender as demandas. A Gestora financeira Sra. Cristina relatou que nos quatro
processos para contratação de Procurador havia a justificativa que seriam para assessorar o FAP,
porém esses Procuradores nunca desempenharam esta função. A conselheira Luciana trouxe como
alternativa a contratação da DPM como opção para assessorar o Fundo. A Gestora Financeira Sra.
Cristina Zirbes acredita que essa alternativa não seria viável. Conselheira Vanuza comentou que uma
alternativa seria então rever os valores da gratificação paga para o Procurador assessorar o fundo,
desta forma poderia se tornar mais vantajosa à participação do Procurador. Presidente Rodrigo
comentou que as possíveis alternativas seriam contratação externa ou rever os valores das
gratificações. A Gestora financeira orienta que em toda reunião ordinária seja encaminhado um
memorando para PGM solicitando um Procurador para assessorar as demandas do fundo. Segundo a
Gestora Financeira muito do déficit apontado atualmente se deve a falta de assessoramento jurídico
para auxiliar nas decisões do Conselho. Após ficou acordado entre os Conselheiros Administrativos
que não havendo procurador para assessorar o FAP ficará definido então que as demandas serão
encaminhadas à PGM. Ficou acordado também entre os conselheiros que a próxima reunião ordinária
será transferida para o dia 11/09/2024, tendo em vista o seminário da AGIP em Porto Alegre. No
segundo momento Presidente Rodrigo comentou sobre o curso da DPM realizado na semana anterior
e os esclarecimentos trazidos sobre a PEC 66. Comentou-se também sobre a urgência de realização
de concurso público, como uma das medidas para redução do déficit atuarial. A Gestora Financeira do
Fundo Sra. Cristina Zirbes comentou que seria muito vantajoso se tivéssemos um cálculo atuarial
permanente e que qualquer movimentação na estrutura, o cálculo atuário poderia verificar as
consequências, se positivas ou negativas, e comentou também que deveria ser previsto uma regra de
transição de aposentadorias, pois o cenário econômico aponta previsões de novas reformas novamente
nos próximos anos e que se o conselho tivesse um assessoramento jurídico o déficit não seria tão
grande. Presidente Rodrigo comentou que em relação à contratação de empresa para realização de
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cálculo atuarial permanente a Administração Municipal já está se movimentando, destacou também
que é muito importante a movimentação que os servidores estão fazendo em relação às novas
propostas para aposentadoria, com o objetivo de atender a legislação, buscando resultados positivos
quanto ao equilíbrio atuarial e para minimizar os danos aos direitos dos servidores. No terceiro
momento a Gestora Financeira explanou sobre valores expressos nas planilhas encaminhadas
mensalmente ao Conselho Administrativo, referentes à folha de pagamento. Após foi explanado o
memorando 8.297/2024 que trata sobre compensação previdenciária por tempo de atividade rural,
ficando acordado que este assunto será tratado na próxima reunião. Por fim, o Presidente do
Conselho de Administração deu por encerrada a reunião.

 

 

 

 

 

_

Vanuza Christo Barcellos

Técnica de Segurança do Trabalho

SMAD - Rua Ramiro Barcelos, Bairro Centro, 2993 - Fone: 51 3632 7157
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